

**EL RADAR EXCÉSIO****Piden aclarar freno a intercambio**

El senador Ángel García Yáñez del PRI pidió en la tribuna de la Comisión Permanente que se aclare cuál es el estatus del intercambio militar entre elementos de México y Estados Unidos, previsto para la próxima semana.

En diciembre, la Presidenta solicitó autorización para el ingreso de elementos castrenses del vecino país, así como la salida de integrantes de la Armada a territorio estadunidense.

La solicitud de un periodo extraordinario para que el Senado apruebe la ratificación de ese intercambio quedó pospuesta después de los acontecimientos en Venezuela.

— Ivonne Melgar